
Stadt Karlsruhe
Sozial- und Jugendbehörde – AllerleiRauh

in Leichter Sprache

AllerleiRauh 
Hilfe und Beratung  
bei sexueller Gewalt



Was ist AllerleiRauh? 

AllerleiRauh ist eine Beratungs·stelle in Karlsruhe.

Wir beraten über sexuelle Gewalt.

Die Beratung ist kostenlos.

Wer kann zur Beratungs·stelle kommen?

Wir beraten junge Opfer von sexueller Gewalt.

Wir beraten:

 � Kinder

 � Jugendliche

 � Junge Erwachsene  
unter 27 Jahren. 

Wir beraten auch:

 � Angehörige

 � Betreuer

 � Lehrer

 � Freunde von Opfern.

Dann können Sie dem Opfer helfen

Was ist sexuelle Gewalt?

 � Jemand fasst Sie an. 
Aber Sie wollen das nicht. 

 � Jemand küsst Sie. 
Aber Sie wollen das nicht. 

 � Jemand zwingt Sie zum Sex.

Sexuelle Gewalt ist verboten. 
Niemand darf sexuelle Gewalt benutzen.

Sie können darüber sprechen.  
Sie können Hilfe holen. 

Wir können Ihnen helfen

Sie können zur Beratungs·stelle kommen.

Sie können alleine kommen.

Oder Sie können 
eine andere Person mitbringen.

Sie können uns alles erzählen.  
Wir hören Ihnen zu.  
Sprechen kann helfen.

Dann kann es Ihnen besser gehen.

Wir geben keine Informationen über Sie weiter. 



Wie erreichen Sie uns?

Sie erreichen uns:

Montag: 9 Uhr bis 10 Uhr 
Dienstag: 16 Uhr bis 17 Uhr 
Mittwoch: 11 Uhr bis 12 Uhr 
Donnerstag: 13 Uhr bis 14 Uhr

Telefon: 0721 133-5381 
 

Sie können uns eine E-Mail schreiben.

Oder eine andere Person schreibt für Sie.  
Dann machen wir einen Termin aus. 
E-Mail: allerleirauh@sjb.karlsruhe.de 

Sie können auch zu uns kommen.

Sie fahren mit der Straßen·bahn. 
Bis zur Haltestelle Otto-Sachs-Straße.

Adresse  

Otto-Sachs-Straße 6 
76133 Karlsruhe

Unsere Beratungsstelle ist im 1. Stock 
Neben dem Fahrstuhl.

Die Übersetzung in Leichte Sprache ist vom Büro Einfach 
Leicht Verstehen der BEQUA gGmbH. Mitarbeiter mit 
Lernschwierigkeiten der BEQUA gGmbH haben diesen 
Text auf Verständlichkeit geprüft.
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